

市民へのメッセージ

新型コロナウイルス感染症の患者は、現在も世界的に増加しており、日本国内でもここ数日で首都圏、特に東京都において、急激に感染が拡大している状況です。

本市を含め、岩手県におきましても、今日、明日において、発生してもおかしくない状況にあると存じております。

さて、岩手県知事からは、首都圏からの来県者・帰県者に対し、来県後2週間の不要不急の外出自粛の要請があったところであります。私からも、市民の皆様に対し、欧米等海外からの帰国された方々については、自宅等指定された場所で2週間待機する等の検疫上の要請の遵守をお願いするとともに、東京都、神奈川県、埼玉県から盛岡市に移動してこられた皆様にも、およそ2週間の不要不急の外出を自粛するようお願いしたいと存じます。

また、本市では、令和2年3月25日開催の第4回盛岡市健康危機対策本部において、本市主催のイベント等や、本市の施設でのイベント等の開催の自粛を4月以降も継続することとし、市民の皆様にもお知らせしたところであります。

あらためて、市民の皆様には、手洗い、咳エチケット等の感染症対策を徹底していただくことを要請するとともに、集団感染を防ぐため、「①換気の悪い密閉空間、②多くの人が密集する場所、③密接な距離での会話や発声」を避けることが必要であり、特に「3つの『密』」が重なる場を避けるよう、日常的なご注意をお願いします。

市民のみなさまには、しばらくの間、ご不便をおかけいたしますが、感染予防のため、適切に対応していただきますよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和2年4月1日 盛岡市健康危機対策本部 本部長 谷 藤 裕 明